

LA XBOX A 3 ANS

Soumis par robocop
15-03-2005

Bon anniversaire! Tout comme Metagames la XBOX a trois ans puisqu'elle est sortie le 14 mars 2002. A l'époque elle coutait 479 euros et les jeux 70! La XBOX a réussi à faire sa place par rapport à la PS2 et occupe aujourd'hui la deuxième place derrière la console de Sony. Depuis le 14 mars 2003 (aussi) le Xbox Live cartonne en Europe. Bien sur il s'agit d'un succès pour Microsoft mais nous ne voilons pas la face, si elle a du succès c'est en partie à cause du piratage. Une étude effectuée en février 2005, portant sur 6000 personnes interrogées, vient de démontrer que 21% des joueurs utilisent des jeux piratés. 64% de ces mêmes pirates ont équipé la console d'une puce XBOX. Plus intéressant encore 73% de ces utilisateurs auraient acheté le jeu en magasin si celui-ci avait été disponible sous un mois. A mon humble avis, c'est tout de même rassurant et montre que les joueurs savent acheter lorsqu'il le faut. En fait les collectionneurs existent car 43% des joueurs qui copient téléchargent plus de 15 jeux par an, et que 74% des jeux copiés viennent de sites sur le Net ou du P2P. Seulement 21% d'entre eux seront copiés à partir de jeux appartenant au voisin!